

## El gobierno de Zaragoza dona 6 autobuses a Cuba para apoyar al castrismo

Escrito por peseta - 09/01/2017 09:16

---

El Ayuntamiento de Zaragoza ha puesto rumbo a Cuba a seis de los autobuses que hasta ahora prestaban servicio en el transporte público de la capital aragonesa.

Son seis vehículos que han sobrepasado los 16 años de antigüedad que la normativa municipal pone como tope para que puedan estar operativos.

Desde el gobierno municipal que encabeza el alcalde Pedro Santistevé se ha aprovechado la ocasión para lanzar loas a la dictadura cubana. (apaga y vámonos!)

El comunista Alberto Cubero, una de las cabezas visibles de ZEC, no ha dudado en calificar al régimen castrista como «ejemplo de resistencia frente a los ataques del imperialismo estadounidense».

-  
[http://www.abc.es/espana/aragon/abci-gobierno-zaragoza-dona-6-autobuses-cuba-para-apoyar-castrismo-201701090917\\_noticia.html](http://www.abc.es/espana/aragon/abci-gobierno-zaragoza-dona-6-autobuses-cuba-para-apoyar-castrismo-201701090917_noticia.html)

=====